

Urkunde

Hiermit wird die Stadt
Wolfach im Schwarzwald
als motorradfreundliche Stadt
in Deutschland ausgezeichnet

Bereits vor vielen Jahren hat die Stadt Wolfach ein touristisches Angebot speziell für Motorradfahrer entwickelt. Mit ca. 30 ausgearbeiteten Tourenvorschlägen in die nähere und weitere Umgebung, die es auch in elektronischer Form gibt, einer Liste motorradfahrerfreundlicher Beherbergungsbetriebe, deren Wirte selber Motorradfahrer sind, der individuellen Beratung bei der Planung eigener Touren, der Vermittlung von Mietmotorrädern und der Hilfe im Pannenfall bietet die Tourist-Info von Wolfach eine breite Palette an Unterstützung für Motorrad fahrende Gäste an. Im Frühsommer veranstaltet die Stadt zudem das „Schwarzwald-Bikerweekend“ mit geführten On- und Off-Road-Touren unterschiedlicher Schwierigkeitsgrade, einem Alternativprogramm für Begleitpersonen sowie diversen Abendveranstaltungen. Zum 15. Bikerweekend im kommenden Jahr sind darüber hinaus ein spezieller Erste-Hilfe-Kurs sowie Fahrsicherheits- und Kurventrainings geplant. Kostenlose Motorradparkplätze in der Innenstadt runden die Infrastruktur für den Motorradtourismus in einer landschaftlich reizvollen Umgebung ab. Wolfach setzt sich aber auch aktiv für die Verkehrssicherheit ein. Sogar gemeinsame Aktivitäten mit der französischen Partnerstadt von Wolfach finden mit dem Motorrad statt. Dieses Engagement für die Belange der Biker ist bundesweit beispielhaft. Im Namen aller Motorradfahrer bedanken wir uns beim Bürgermeister der Stadt Wolfach, Herrn Gottfried Moser, selbst Biker und ehrenamtlicher Tourguide, für das Engagement seiner Verwaltung, mit dem die wirtschaftlichen Interessen der Stadt sowie der ortsansässigen Unternehmen und die Bedürfnisse der Motorradfahrer in Einklang gebracht werden.



Neustadt an der Weinstraße, den 7. August 2010

Rolf Frieling

1. Vorsitzender der MID-Motorrad-Initiative Deutschland e.V.



Hans Kaiser

2. Vorsitzender der MID-Motorrad-Initiative Deutschland e.V.